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傍聴者数   ０名 

 

議事日程   日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第４２号 「西尾張 6JC 合同例会」の後援名義使用に

ついて 

議案第４３号 「第１８回 WAKU 和久 DOKI 土器オカリーナ

コンサート」の後援名義使用について 

議案第４４号 江南市新学校給食センター整備等事業者

選定委員会委員の任命について 

議案第４５号 「２０２３年度愛知県吹奏楽コンクール西

尾張地区大会中学生の部」の後援名義使用について 

日程第４ 報告事項 

          １ 江南市市議会６月定例会の一般質問等について 



          ２ 江南市立図書館指定管理者支援金支給要綱の制定につい

て 

          ３ 江南市民文化会館等指定管理者支援金支給要綱の制定に

ついて 

          ４ 給食用物資購入選定委員会委員について 

          ５ 江南市放課後子ども総合プラン運営委員会委員について 

          ６ 教育用財産（図書館）の取得について 

          ７ 江南市立図書館の令和４年度事業報告及び令和５年度事

業計画の修正について 

          ８ 学校事故について 

          ９ 専決による江南市教育委員会の後援名義使用承認につい

て 

          10 市教育委員会事務局各課行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

午前 9時 00 分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会７月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、藤田佐知子さん、山田茂美さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 学校事故について 

  

２ 「ラーケーションの日」について 

 ・試行的実施について 

 

３ 学校訪問について  

・6 月 29 日（木） 古知野東小学校をもって前期終了 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ・新規感染者は落ち着いている 学校行事も計画通り実施 



５ 夏休み中の端末の家庭への持ち帰りについて 

 ・家庭学習の補助的手段として持ち帰り 

 ・各学校では家庭で活用できる内容等について周知、情報モラルの指導 

 

６ 江南市小学生広島平和派遣事業について 8/5（土）～8/6（日） 

 ・派遣児童決定 応募者 32 名 派遣 10 名 

 ・団長 古知野西小学校校長 副団長 布袋北小学校教諭 

 ・結団式 7/21（金） 9：30～（第３委員会室） 

 

７ 人事（6/3～7/5） 

・出産休暇 3 名 育児休暇 0名 療養休暇 1名 休職 1名 退職（任用替え）2名 

・臨時的任用 3名 非常勤任用 3名（療休補充 1 産休補充 2） 

   

８ その他 

 〇議会の一般質問より（主なもの） 

  ・公共施設のゼロカーボン実施について 

  ・地産地消の学校給食促進について ・学校給食費の一部無償化について 

  ・小中学校の出欠確認と保護者向け配布プリントのデジタル化促進 

  ・体操服登校を堅持して熱中症対策と新制服の生地に関して 

  ・生涯学習の支援体制の充実について ・不登校対策について 

  ・背面ロッカーの改修について ・布袋小の取組及び他の小中学校の方針は 

  ・教職員を増やして豊かな学校教育について 

  ・中学校の地域部活動への移行について 

 〇夏季休業中の学校閉校日 8/9～15 の 7 日間 

 〇総合教育会議（教育大綱） 7/21（金） 13：30～ 

 〇教育委員会点検評価（外部評価） 7/13（木）、8/17（木） 

 〇平和パネル展 7/13～17 の 5 日間（Home＆nico ホール） 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第４２号 「西尾張 6JC 合同例会」の後援名義使用について  

 

○教育長  日程第３、議案第 42 号、「西尾張 6JC 合同例会」の後援名義使用につい

てを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇教育長  この事業は、新規の事業ですか。 

〇生涯学習課長  そのとおりです。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 42 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議あり



ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

議案第４３号 「第１８回 WAKU 和久 DOKI 土器オカリーナコンサート」の後援名

義使用について 

 

○教育長  議案第 43 号、「第１８回 WAKU 和久 DOKI 土器オカリーナコンサート」の

後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇教育長  今回は第 18 回ということで過去に 17 回開催されており、常滑の方が中

心に活動しているようだが、今までは常滑市で開催されていたのか。 

〇生涯学習課長  持ち回りで開催しておりますので、常滑市以外でも開催しており

ます。 

〇教育長  今回、江南市では初めての開催となるのか。 

〇生涯学習課長  以前にも江南市で開催した実績があるとのことですが、年数が経

過しているため、今回申請をしたとのことです。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 43 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 議案第４４号 江南市新学校給食センター整備等事業者選定委員会委員の任命

について 

 

○教育長  議案第 44 号、江南市新学校給食センター整備等事業者選定委員会委員

の任命についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（学校給食課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 44 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 議案第４５号 「２０２３年度愛知県吹奏楽コンクール西尾張地区大会中学生の

部」の後援名義使用について 



 

○教育長  議案第 45 号、「２０２３年度愛知県吹奏楽コンクール西尾張地区大会中

学生の部」の後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇山田委員  今回は江南市で開催ということで、持ち回りで色々な場所で開催さ

れていることかと思いますが、中学生の部活動としての発表会という認識でよろ

しいですか。 

〇教育課長  そのとおりです。 

〇山田委員  入場料が 1,000 円との記載があり、以前からそうなのかもしれませ

んが、中学生の発表会でも入場料を徴収するのでしょうか。 

〇教育課長  運営費として徴収しているものと思われます。 

〇山田委員  発表する中学生の家族の方など、多くの観客が来ることになるので

しょうか。 

〇教育課長  多くの観客が来ると思われますが、過去の観客数のデータなどは把

握しておりません。 

〇教育長  中学校の吹奏楽部の発表の場であり、連盟に加盟している必要があり、

県大会、全国大会に繋がっていく大会である。入場料は、演奏する学生からは徴

収せず、応援に来る観客から徴収するものと認識している。 

〇山田委員  発表の場があるのはとても良いことだと思います。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 45 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第４ 報告事項 

 

１．江南市市議会６月定例会の一般質問等について 

 

２．江南市立図書館指定管理者支援金支給要綱の制定について 

  

３．江南市民文化会館等指定管理者支援金支給要綱の制定について 

  

４．給食用物資購入選定委員会委員について 

  

５．江南市放課後子ども総合プラン運営委員会委員について 

 

６．教育用財産（図書館）の取得について 



  

７．江南市立図書館の令和４年度事業報告及び令和５年度事業計画の修正について 

  

８．学校事故について 

  

９．専決による江南市教育委員会の後援名義使用承認について 

  

１０．市教育委員会事務局各課行事予定について 

 

 午前 10 時 05 分  閉 会  

 


